

16 de septiembre de 2022.

## Estimado(a) Maestro(a):

El Capítulo de la Sociedad Americana de Química de Puerto Rico le invita, a nuestro tradicional Festival de Química como parte de la celebración de la Semana Nacional de la Química **"Fabulous Fabrics!"**, que se llevará a cabo el viernes 21 de octubre de 2022 de 8:30-11:30 en los predios del Distrito del Centro de Convenciones (frente a la fuente) en San Juan.

El propósito del evento es enfatizar la química y su relevancia en la vida diaria. Diversos temas serán presentados a través de demostraciones y explicando su pertinencia en la vida cotidiana. Esperamos contar con alrededor de 15 a 20 mesas con diferentes demostraciones relacionadas a los diferentes conceptos de química. Estas demostraciones no conllevan el uso de ninguna sustancia peligrosa, sólo utilizamos materiales de uso cotidiano. Es a través de estas sencillas demostraciones que logramos llevar el mensaje de la importancia de la química en la vida diaria. Esta actividad está preparada para recibir grupos escolares y el público en general, en especial para que los niños y estudiantes se motiven al estudio de las ciencias y lo vean como algo divertido e interesante. A pesar de que ninguna de las demostraciones es peligrosa, suplimos gafas de seguridad a todos los participantes para enseñarles que siempre es importante proteger los ojos y seguir las reglas de seguridad. Se repartirán folletos con información sobre las demostraciones y algunos regalitos con el logo de la actividad.

Contaremos con la presencia de la Presidenta de la ACS, Angela Wilson, quien estará compartiendo durante la actividad. Además, nos acompañarán diferentes miembros de la Junta de Directores Nacional, profesores distinguidos de Estados Unidos, Latinoamérica, África y de Europa.

Esta actividad contará con la participación de muchos voluntarios de los Capítulos Estudiantiles Afiliados a la Sociedad Americana de Química de Puerto Rico, Chem Clubs de Escuelas Superiores y algunas intermedias. Este año se unirán, además estudiantes de la Región Sureste de los Estados Unidos e internacionales: Colombia, Guatemala, Costa Rico, Perú, México, Jamaica, entre

otros que van a estar participando Todas las mesas interactivas con las actividades diseñadas para el tema "Fabulous Flbers" estarán a cargo de las diferentes Asociaciones Estudiantiles que participen.

Entendemos que esta actividad contribuirá a estimular el interés de los estudiantes en el área de las ciencias, e influenciará positivamente en sus perspectivas académicas hacia una educación universitaria en este campo.

Se exhorta a todos los asistentes aportar una donación de artículos de primera necesidad. Esto forma parte de las actividades de la Semana de la Química que se están llevando a cabo a nivel nacional. Todos los artículos recolectados serán entregados a instituciones benéficas.

Le exhortamos a diseminar esta información entre sus estudiantes y así fomentar su participación ya que el evento no tiene costo alguno. No hay límite en la cantidad de estudiantes que pueden participar pero es necesario confirmar su asistencia y el numero de estudiantes que asistirán, llenando el formulario que encontrará en nuestro portal web: <a href="www.sermacs2022.org">www.sermacs2022.org</a> bajo eventos o que puede acceder a través del QRCode que aparece en el opúsculo anejado.

Para más información sobre la Semana Nacional de la Química, o de la Sociedad Americana de Química, puede visitar: **www.acs.org/ncw**.

Cordialmente,

Ingrid Montes, Ph.D.

Presidenta, -ACS-Puerto Rico

Coordinadora Semana de la Química-ACS-Puerto Rico

Catedrática, Departamento de Química

Universidad de Puerto Rico

Recinto de Río Piedras

Correo electrónico: Ingrid.montes58@gmail.com